



飢肥中だより

発行日 R2.10.23
発行元 日南市立
飢肥中学校
文責：教頭
前田 幸三

朝、晩めっきり涼しくなってきましたが、いかがお過ごしでしょうか。体育大会では生徒や保護者の皆様、PTA役員の方々のご理解とご協力で、感動ある大会となりました。あらためて、感謝を申し上げます。しかし、これからも新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの対策が必要となります。食欲・スポーツ・読書の秋ですが、体調管理には十分気をつけ、充実した秋にしていきたいと思います。



感動の第74回体育大会 優勝：青団 応援優勝：赤団～ありがとうございました～

新型コロナウイルス感染症対策のため、例年より規模縮小での大会となりましたが、どちらの団も見事な演技と応援でした。特に、3年生にとっては中学校最後の大会となりましたが、3年生らしく堂々とした態度に飢肥中学校の底力を感じることができました。本当に素晴らしい体育大会でした。ここで、実行委員長と各団団長の感想を紹介いたします。

【体育大会実行委員長 鬼束鈴音くん】

例年より規模が縮小され、自分を含め、3年生の人達はとても残念な気持ちと不安な気持ちで練習から本番まで頑張りました。団長やリーダーは夏休み頃から練習を始め、僕も実行委員長として、9月頃から活動が始まりました。団長やリーダー、3年生の皆が一生涯懸命頑張っている姿を見て、1・2年生も3年生に負けないように頑張る、そんなふうにも各団ともとても良い団結力が生まれ、本番では半日でしたが、とても熱い体育大会になりました。中学校生活最後の体育大会が終わってしまいましたが、この体育大会では先輩としてかっこいい所を後輩達に見せることができたと思います。また、クラスの絆も更に深く強くすることができたと思うので、最高の思い出になりました。



【青団団長 松田優豪くん】

私が体育大会を終えて良かったことは、自分たちで作る体育大会ができたことです。これまで私は大きな役職についてことができなくて初めて団長という立場に就きました。最初は、うまく後輩に教えることができるか心配だったけど、3年生の副団長、リーダーがいたおかげでスムーズに進めることができ、他の3年生もついてきてくれてとても良かったです。1・2年生との合同練習ではうまく動けるか心配でしたが、みんな素早く動くことができて良かったです。満足ではなかった体育大会でしたが、各団みんなが戦いあって面白い体育大会でした。体育大会が終わってみんなの仲がもっと深くなったと思います。



【赤団団長 松井諒介くん】

今年の体育大会は、しっかりと日曜日に行え、天気も晴れていい日でした。新型コロナウイルス感染症対策で規模が小さかった分、内容の濃い体育大会ができました。観客の保護者の人も少なくさびしい感じがしましたが競技や応援・演舞に集中して、とてもいいものを作り上げることができました。今回の体育大会で僕が1番力を入れたのは応援合戦です。競技がとても少なくなり、午前中だけでしたが、応援合戦の時間が多くあり、練習の時よりも綺麗になものに仕上がったと思います。3年生は実力テスト明けから、1・2年生は秋季体育大会後から始めた応援練習で、時間が短かったけど、しっかりと指導を聞いてくれて、とても教えやすかったです。全校団技の長縄跳びでは、練習の時、あまり跳べなくて本番ではどうなるか心配でしたが、学級では31HRが優勝し、団対抗リレーでは、赤団が勝つことができてとても嬉しかったです。



伝統芸能「泰平踊り」「小米桜」を立派に披露しました

男子生徒全員による飢肥伝統の泰平踊りを体育大会で披露しました。9月に入り、泰平踊り保存会の皆様のご指導をいただきながら、練習を重ねてきました。また、本年度は、日南市泰平踊本町組保存会の皆様のご尽力により、武士の衣装一式、10着分を寄贈していただきました。体育大会では一糸乱れぬ凛とした演舞を披露し保護者の皆様からも大きな拍手をいただきました。保存会会長の益田一重様も、生徒の立派な演舞に感動されていました。そして、これからも良き伝統としてしっかりと受け継いでほしいと思いを述べられていました。

また、女子生徒全員による小米桜も体育大会で披露しました。この踊りは、昭和24年に「みづよ高原」を築かれた岡元京子先生が創作されたものです。途中6年間だけ中断していたそうですが、地域の方々温かいご支援を得て、復活をとげたそうです。この踊りを、女子生徒は飢肥中学校の大切な伝統として受け継いでいます。踊りの最後では、五つの円で桜のはなびらを見事に披露しました。PTA役員の方々も「練習の成果が出ていて、とても良かったです。来年もぜひ、保護者や地域の方々に披露してください」と述べられていました。



**南那珂地区中学校秋季体育大会陸上競技
南那珂地区中学校駅伝競走大会**

**男子総合優勝! 女子総合優勝!
男子駅伝優勝! 女子駅伝優勝!**

9月26日(土)に南那珂地区中学校秋季体育大会陸上競技が実施されました。どの選手も一生懸命頑張り、男子総合優勝・女子総合優勝と見事な成績を残しました。一人一人が専門の競技に対して真剣に練習に取り組んだ結果でした。また、11月7日(土)・8日(日)の県大会へも多くの生徒の皆さんが出場します。本当にお疲れ様でした。
また、10月20日(火)には、駅伝競走大会が実施されました。結果は見事男女とも優勝でした。陸上部を中心に色々な部活動生徒が切磋琢磨しながら競い合い、学校代表として頑張りました。本当に多くの生徒の皆さんの頑張り感謝いたします。県駅伝大会は11月16日(月)に実施されます。そこでの活躍にも期待したいと思います。

今月の詩「アメリカン・インディアンの教え」

批判ばかり受けて育った子は非難ばかりします

敵意にみちた中で育った子はだれとでも戦います

ひやかしを受けて育った子ははにかみ屋になります

ねたみを受けて育った子はいつも悪いことをしているような気持ちになります

※ 心が寛大な人の中で育った子はがまん強くなります

※ はげましを受けて育った子は自信を持ちます

※ ほめられる中で育った子はいつも感謝することを知ります

公明正大な中で育った子は正義心を持ちます

※ 思いやりのある中で育った子は信仰心(信用・信頼する心)を持ちます

※ 人に認めてもらえる中で育った子は自分を大事にします

仲間の愛の中で育った子は世界に愛をみつけます

「アメリカン・インディアンの教え」加藤諦三 著 ニッポン放送出版より引用

11月の主な行事予定(予定ですので、変更の可能性ががあります。)

1日(日) 県中体連秋季大会(女子バスケ部・剣道部・柔道部)	15日(日) 立皇嗣の礼
2日(月) 県中体連秋季大会(女子バスケ部)	16日(月) 県駅伝競走大会(県総合)
5日(木) シェイクアウト(県民一斉防災訓練)	20日(金) 部活動停止~26日(木)
6日(金) 進学説明会(3年)、漢字検定	25日(水) 2学期末テスト
7日(土) 県中体連秋季大会(野球部、陸上部、女子ソフトテニス部)	26日(木) 2学期末テスト、振徳教育の日
9日(月) 県中体連秋季大会(野球部)	27日(金) 2学期末テスト

